



### NEWS - 2007 Achievements : a tremendous success

Over 7 million people in 725 towns and social housing hosted gatherings all over Europe and even further. European Neighbours' Day has become a major event in **28 countries!** The continuously growing number of participants is the proof that the concept of « better living together » has **no frontier!**

The enthusiasm of European citizens show that they are looking for more solidarity and are always ready to gather over a simple and generous project.

**Join us for the next European Neighbours' Day on Tuesday, 27th May, 2008!**

### ACTUALITES Edition 2007 : Un succès retentissant

Avec 7 millions de participants et 725 villes et bailleurs sociaux partenaires en 2007, la Fête des Voisins est devenue une manifestation incontournable dans **28 pays !**

L'impressionnant développement de la Fête des Voisins est la preuve vivante que la volonté de « mieux-vivre ensemble » n'a **pas de frontières!** Les centaines de milliers d'événements organisés chaque année démontrent que les citoyens aspirent à plus de solidarité et sont toujours prêts à s'impliquer dans un projet simple enthousiasmant.

**Retrouvez nous pour la prochaine édition de la Fête Européenne des Voisins le Mardi 27 Mai 2008 !**

### EDITORIAL - European Neighbours' Day first newsletter!

In order to better keep you informed of our latest developments, new tools and new partners joining us, we have developed an electronic newsletter which will be available in french and english on a monthly basis. Please feel free to suggest any subject you would like us to discuss.

If you do not wish to receive it, please let us know : [contact@european-neighbours-day.eu](mailto:contact@european-neighbours-day.eu)

### EDITO Lancement de la 1<sup>ère</sup> newsletter !

Afin de vous tenir informés de nos activités et notamment du développement de la Fête des Voisins partout en Europe et même à l'international, nous mettons en place cette année une newsletter sous format électronique en version française et anglaise. N'hésitez pas à nous soumettre des thèmes que vous souhaiteriez aborder.

Si vous ne souhaitez pas la recevoir, merci de nous en informer à l'adresse : [contact@european-neighbours-day.eu](mailto:contact@european-neighbours-day.eu)

### FOCUS ON... 2008 institutional partners

In 2008, the event will be afforded the patronage of the **COMMITTEE of the REGIONS** and will continue to benefit from the support of **CECODHAS** and **EUROCITIES**.

For more information, please contact: [www.cor.europa.eu](http://www.cor.europa.eu), [www.eurocities.org](http://www.eurocities.org), [www.cecodhas.org](http://www.cecodhas.org)

**Our European team will attend the Eurocities AGM in Gdansk 21-23<sup>rd</sup> Nov, please come and visit us on our stand. If you wish to meet Atanase PERIFAN, founder of the European Neighbours' Day, do not hesitate to contact us.**

### ZOOM sur... Nos partenaires institutionnels 2008

En 2008, la Fête Européenne des Voisins sera placée sous le Haut Patronage du **Comité des Régions** Elle continuera à bénéficier du soutien actif de **Eurocities** et du **CECODHAS**.

Pour plus d'informations sur ces organisations : [www.cor.europa.eu](http://www.cor.europa.eu), [www.eurocities.org](http://www.eurocities.org), [www.cecodhas.org](http://www.cecodhas.org)

**Toute l'équipe de END se rendra à l'AGM d'Eurocities à Gdansk du 21-23 Novembre. Nous serons heureux de vous retrouver sur notre stand. Si vous souhaitez organiser un RDV avec Atanase PERIFAN, Fondateur de END, n'hésitez pas à nous contacter.**

### **COMMUNICATION : Local Coordinators**

For a better promotion and local organization of the event, we now have local partners in the following countries.  
For more information, please contact them directly.

**Belgium** : [info@immeublesenfete.be](mailto:info@immeublesenfete.be)

**France** : [info@immeublesenfete.com](mailto:info@immeublesenfete.com)

**Luxemburg**: [contact@fetedesvoisins.lu](mailto:contact@fetedesvoisins.lu)

**Switzerland**: [immeublesenfete@ville-ge.ch](mailto:immeublesenfete@ville-ge.ch)

**Italy**: [festadeivicini@federcasa.it](mailto:festadeivicini@federcasa.it)

**Portugal** : [festadosvizinhos@gmail.com](mailto:festadosvizinhos@gmail.com)

**Quebec**: [info@rqvvs.qc.ca](mailto:info@rqvvs.qc.ca)

All the other countries, the European coordination will be happy to help you.

E.F.L.S - European Federation of Local Solidarity

26 rue Saussier Leroy - 75017 Paris - France

Tel : 00.33.(0)1.42.12.72.72 - Fax : 00.33.(0)1.42.12.00.66

[www.european-neighbours-day.eu](http://www.european-neighbours-day.eu)

[contact@european-neighbours-day.eu](mailto:contact@european-neighbours-day.eu)

### **COMMUNICATION : Délégation Nationale**

Pour faciliter l'organisation de la fête partout en Europe, il existe maintenant dans plusieurs pays des organisations responsables de la Fête des Voisins au niveau national.  
Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à les contacter directement:

**Belgique** : [info@immeublesenfete.be](mailto:info@immeublesenfete.be)

**France** : [info@immeublesenfete.com](mailto:info@immeublesenfete.com)

**Luxembourg**: [contact@fetedesvoisins.lu](mailto:contact@fetedesvoisins.lu)

**Suisse**: [immeublesenfete@ville-ge.ch](mailto:immeublesenfete@ville-ge.ch)

**Italie**: [festadeivicini@federcasa.it](mailto:festadeivicini@federcasa.it)

**Portugal** : [festadosvizinhos@gmail.com](mailto:festadosvizinhos@gmail.com)

**Quebec**: [info@rqvvs.qc.ca](mailto:info@rqvvs.qc.ca)

Pour tous les autres pays, merci de contacter la coordination européenne.

FESP - Fédération Européenne des Solidarités de Proximité

26 rue Saussier Leroy - 75017 Paris - France

Tel : 00.33.(0)1.42.12.72.72 - Fax : 00.33.(0)1.42.12.00.66

[www.european-neighbours-day.eu](http://www.european-neighbours-day.eu)

[contact@european-neighbours-day.eu](mailto:contact@european-neighbours-day.eu)